

## [Transcript] Les actus du jour - Hugo Décrypte / Pourquoi ce pays est le + heureux du monde, dauphins protégés... les bonnes nouvelles de la semaine

Dieser Podcast basiert auf einem respektvollen Umgang miteinander. Leider geht es im Netz oft ganz anders zu. Bis zu fünf Prozent der Menschen verbreiten online Hass. Lasst uns dagegen gemeinsam lauter sein. Wenn Liebe laut ist, hat Hass keine Chance. Werde Teil der Initiative gegen Hass im Netz der deutschen Telekom und ihren Partnern. Auf [telecom.com.slash](https://telecom.com.slash) gegen Hass im Netz.

Aber warum die Finländer sind die größeren in der Welt? Und ja, für die sechste Jahrzehnte der Fallende ist die Fallende in der ersten Position der Organisation des United Nations, die die Länder und die größeren in der Welt evaluieren. Also, wir schauen uns auch, was dieses Klatschen betrifft, in welchem Platz die Städte in der Schweiz ist. Das ist also ein Thema, das wir heute übernommen, für diese Format der guten Neuen der Woche in mindestens zehn Minuten. Ein Format, das wir seit einigen Wochen jetzt, und das hat euch geholfen, verändert vielleicht den Rest der Aktualität, die wir in den nächsten Tagen in den restlichen Tagen vertreten. Willkommen auf jeden Fall zu den neuen. Visiblement, es macht es gut, in Europa zu leben, in diesem Klatschen des países die größeren in der Welt, nach der Fallende in der ersten Position. Wir haben also den Danmark in der zweiten Position, die Islande in der dritten, oder die Südde und die Norddeutsche in der sechste und sechste Position. Also, dieser Klatschen, er ist jedes Jahr seit 2012 publiziert, durch ein Organismus der Organisation der United Nations. Für die Städte, die Forscher kombinieren mehrere Parameter über die letzten drei Jahre, um sich auf jedes Land ein Klatschen und einen Score über 10 zu kommen. Es gibt auch die Sondationen, die die Habitanten an ihrem Niveau der Fähigkeit befinden. Das ist etwas, was ziemlich subjektiv ist. Und in dem Auch bei den Café des Burgers die dass es eine große Theorie ist oder so. Insofern, es ist ziemlich weit von der Fallende, die bei 7,8 auf 10 ist. Die eine der Dinge, die ein solcher Unterschied hat, und die generell die ersten Plätze der Norden, ist, dass in diesen Ländern die Habitanten tendenziell ein höherer Niveau des Bonnens als die restlichen von der Welt haben. Und das betrifft eine potenzielle Definition von dem, was die Niveau in diesen Ländern ist, mit der Vision, die man in Frankreich oder in anderen Ländern hat. In Frankreich, der Niveau tendenziell wird als etwas von Fugaz, von Passagern beobachtet. In einigen Norden Ländern, in der Fallende, sieht man viel den Bonner als ein dünneres Staat, sogar wenn es potenziell weniger intensiv ist, aber etwas, was permanent eine Satisfaktion ist.

## [Transcript] Les actus du jour - Hugo Décrypte / Pourquoi ce pays est le + heureux du monde, dauphins protégés... les bonnes nouvelles de la semaine

Das betrifft Mérilla Rivara,  
die eine Forscherin, die in einer Organisation  
spezialisiert wird über den Bonner in der Fallende.  
Sie ist von der Post von Huffington,  
und sie sagt,  
für uns, der Bonner ist nicht obligatorisch.  
Diese Unikung ist sehr intensiv.  
Sie sieht vorhanden aus wie eine konstante Impression,  
die seine Lebenssache Satisfaktion hat.  
Sie ist also leichter, zu sein.  
Es ist möglich, dass die Fallende  
mehr glücklich sind als die Français,  
aber es ist vielleicht auch interessant,  
die Definition der Dinge zu haben.  
Was hört man letztendlich über den Bonner?  
Wir sagen ein Thema, ich posse das hier.  
Ihr habt ein paar Stunden.  
Es gibt einen anderen großen Anlehrung  
von diesem Rapport der Organisation  
der Unikation,  
das ich euch beantworte.  
Das ist der Fall, dass die Pandemie  
nicht einen langen Impact hat  
auf den Niveau des Bonners  
auf der Welt.  
Das Rapport hat eine weltweite Satisfaktion,  
die auch so hoch ist,  
als die von den vergangenen Jahren der Pandemie.  
Ansonsten ist es,  
dass ein paar Länder  
natürlich ein sehr schlechtes Klatschen haben.  
Wir befinden uns am besten  
in Afghanistan,  
natürlich aus dem aktuellen Kontext,  
und auch in Liban,  
die heute eine sehr große  
krisöksische Krise ist.  
Und die Korruption ist sehr wichtig.  
Ich habe einen Rapport auf dem Platz gemacht.  
Ihr seht es vielleicht,  
und das war eines der Themen,  
die sehr viel zurückgekommen ist,  
die Frage dieser Korruption.

## [Transcript] Les actus du jour - Hugo Décrypte / Pourquoi ce pays est le + heureux du monde, dauphins protégés... les bonnes nouvelles de la semaine

Das war es für diesen Klatschen.  
Wir beginnen mit anderen guten News,  
die ich euch präsentieren wollte.  
Avant de donner la parole à Madeleine.  
Autre bonne nouvelle.  
Le Journaliste français Olivier Dubois  
a été libéré après avoir été détenu  
pendant près de deux ans au Mali  
par un groupe terroriste affilié à Al-Qaeda.  
C'était donc le dernier otage français dans le monde.  
Il avait été enlevé le 8 avril 2021 à Gao.  
Donc c'est dans le nord du Mali.  
Alors qu'il s'apprêtait à aller interviewer  
le chef de cette organisation.  
Et donc après 711 jours de détention,  
il a finalement été libéré  
et il est arrivé sur le sol français ce mardi  
à l'aéroport de Villa Coublé.  
Il a donc été accueilli par le Présidentin République  
et ses proches.  
On en a parlé cette semaine dans les actus du jour,  
mais je voulais quand même en reparler à nouveau aujourd'hui.  
C'est quand même une très bonne nouvelle.  
Troisième bonne nouvelle qu'on peut noter.  
Le Conseil d'État,  
donc la plus haute juridiction administrative française,  
a ordonné au gouvernement de fermer certaines zones de pêche  
pour protéger les dauphins.  
En fait depuis le mois de décembre,  
plus de 400 cadavres de mammifères marins  
ont été retrouvés sur les plages de l'Atlantique.  
Et ses animaux se retrouvent en fait piégés  
dans les filets de certains bateaux de pêche.  
Wo il finisse par être mutilés et meurs d'asphyxi.  
Et donc suite à ce constat de nombreuses organisations et ONG,  
comme par exemple Six Shapers de France,  
vient se sont mobilisé en saisissant le Conseil d'État  
pour demander au gouvernement de prendre des mesures.  
Et donc finalement, le Conseil d'État a suivi leur requête  
et leur a donné raison.  
Voilà donc pour quelques bonnes nouvelles.  
Je laisse la parole à Madeleine,  
qui est journaliste au sein de l'équipe,

## [Transcript] Les actus du jour - Hugo Décrypte / Pourquoi ce pays est le + heureux du monde, dauphins protégés... les bonnes nouvelles de la semaine

pour d'autres bonnes nouvelles.

On a réussi à en trouver malgré tout

un certain nombre cette semaine.

Du coup on voulait partage.

Merci Hugo, on continue avec une quatrième bonne nouvelle.

En 25 ans,

le Népal a réussi à doubler la surface des forêts sur son territoire.

En fait dans les années 1970,

les forêts des colines du Népal ont fait face à de fortes dégradation,

à cause notamment du pâturage du bétail

et de la récolte massive de bois de chauffage.

Et donc ça a entraîné beaucoup de conséquences négatives,

comme par exemple l'augmentation des inondations et des glissements de terrains.

En 1979, un rapport de la Banque mondiale a même alerté

sur le risque de disparition totale des forêts d'ici 1990,

si un reboisement à grande échelle n'était pas mis en place dans le pays.

Du coup, pour faire face à ce problème,

les autorités Népalaises ont mis en place entre les années 1980 et les années 1990

un vaste programme de reforestation en collaboration avec les communautés locales forestières.

Et donc selon une enquête de la NASA,

cela a permis de quasiment doubler la surface forestière du pays en 25 ans.

Cinquième note positive,

en Espagne, un athlète handicapé à 76% a réussi à boucler un marathon en intégralité.

C'est la première personne au monde avec un handicap si lourd à réaliser cet exploit.

Il s'appelle Alex Roca Campillo

et depuis l'âge de 6 ans, il souffre de paralysie cérébrale due à une encéphalite,

donc une inflammation du cerveau.

Et donc à cause de ça, 76% de son corps ne fonctionne plus,

ce qui affecte fortement sa mobilité.

Et malgré ça, Alex Roca Campillo a terminé le marathon de Barcelone,

donc une course à pied de 42,195 km,

en 5 heures, 50 minutes et 51 secondes.

La vidéo de sa performance a été vue près de 7 millions de fois sur Twitter

et 3 millions de fois sur TikTok.

Sixième info, et c'est une nouvelle encourageante pour la survie des torturionnés,

une espèce en voie de disparition.

Un animal de 90 ans est devenu père de 3 petites tortues pour la première fois de sa vie,

au zoo de Houston, au Texas.

C'est un gardien du zoo qui a découvert par hasard les œufs pondus par la femelle à j'ai de 53 ans

et la nouvelle a été accueillie avec beaucoup de joie au sein du zoo.

En fait cette espèce est classée en danger critique d'extinction par l'union internationale

pour la conservation de la nature,

notamment car elle est victime de braconnage pour du commerce illégal d'animaux de compagnie

## [Transcript] Les actus du jour - Hugo Décrypte / Pourquoi ce pays est le + heureux du monde, dauphins protégés... les bonnes nouvelles de la semaine

depuis plusieurs années.

Et donc cette naissance assez imprévisible,

du Village du couple de tortues a beaucoup réjouit le personnel du zoo.

On continue avec une septième bonne nouvelle.

La ville de Bergen, en Norvège, va inaugurer le plus long tunnel au monde réservé au piéton et aux cyclistes.

Alors ce tunnel qui sera ouvert au public à partir du 15 avril 2023 va mesurer près de 3 km de long et il permettra de traverser la montagne de love stackern et donc de relier deux zones résidentielles de la ville de Bergen.

L'objectif des autorités avec la création de ce tunnel c'est de permettre à un plus grand nombre de personnes

de choisir plus facilement le vélo et la marche à pied plutôt que la voiture.

Et donc ça permettra de réduire les émissions de gaz à effet de serre et la pollution.

Huitième actu, les patients atteints de le Semi ont désormais un espoir de guérison grâce au développement d'une nouvelle pilule par des chercheurs américains.

Alors la le Semi c'est un type de cancer qui attaque la moelle hausseuse

ou sont produite les cellules sanguine et qui provoque la production de cellules défectueuses.

Pour tenter de trouver un remède contre cette maladie,

des chercheurs ont développé un médicament appelé revue méniebe qui agit en reprogramment les cellules le Semi en cellules normales.

Alors c'est un peu compliqué mais en gros lors d'un essai clinique aux états unis,

ce médicament a complètement éliminé le cancer chez un tiers des malades.

Ce qui est vraiment extrêmement encourageant.

Et donc la Food and Drug Administration qui contrôle la mise sur le marché des médicaments aux états unis

a qualifié le traitement de thérapie révolutionnaire et souhaite accélérer son développement et son examen réglementaire.

Bon malheureusement ça reste quand même annuancé.

Le médicament ne fonctionne pas pour tous les patients.

Il est destiné à un sous ensemble spécifique de le Semi.

Mais ça reste quand même encourageant.

Neuvième note positive, aux états unis.

Un homme de 57 ans qui avait été condamné à tort a été déclaré non coupable et a été libéré de prison.

En fait Sidney Holmes avait été condamné en 1989 à 400 ans de prison

car il était accusé d'avoir servi de chauffeur pendant un braquage.

Il a donc passé 34 ans prison et pendant toutes ses années il n'a pas arrêté de répéter qu'il était innocent.

Et donc finalement, après deux ans d'une nouvelle enquête réalisée par une unité spéciale de révision des condamnations,

il a officiellement été déclaré innocent.

Il a donc pué retrouver ses proches sa famille et lors de sa libération il a déclaré.

Je ne peux pas avoir de haine, je dois juste aller de l'avant.

## **[Transcript] Les actus du jour - Hugo Décrypte / Pourquoi ce pays est le + heureux du monde, dauphins protégés... les bonnes nouvelles de la semaine**

Je n'ai jamais perdu espoir.

On termine avec une première dans le domaine de la préservation de la nature en Europe.

En Albanie, la Viosa est devenue le tout premier fleuve à obtenir le statut de Parc national de Rivière sauvage.

En fait ça fait plus de dix ans que de nombreux citoyens et associations écologistes se mobilisent pour la protection de cette rivière

alors qu'elle est menacée par une quarantaine de projets de barrage et de centrale hydroélectrique.

La Viosa et ses alentours sont une vraie réserve de biodiversité.

Les experts y ont recensé près de 1200 espèces dans une quarantaine qui figurent sur la liste rouge des espèces menacée

comme par exemple l'anguille européenne, la loutre ou le vautour égyptien.

Et donc finalement, un parc national a été créé pour sauvegarder cette biodiversité.

Il englobe plus de 400 km de rivière qui sont désormais protégé par l'union internationale pour la conservation de la nature.

Merci beaucoup Madeleine et merci à vous aussi d'avoir suivi ce format, soit sur Youtube ou alors en version de podcast audio.

Abonnez-vous et partagez ça autour de vous, je sais pas si vous avez permis d'avoir une petite dose d'optimisme quand même.

Au moins quelques bon nouvelles qui font plaisir.

Prürensant de vous, et on se dit du coup à très vite.